

Dimanche 14 avril – 3^{ème} dimanche de Pâques



Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (24, 35-48)

En ce temps-là, les disciples qui rentraient d'Emmaüs racontaient aux onze Apôtres et à leurs compagnons ce qui s'était passé sur la route, et comment le Seigneur s'était fait reconnaître par eux à la fraction du pain.

Comme ils en parlaient encore, lui-même fut présent au milieu d'eux, et leur dit : « La paix soit avec vous ! » Saisis de frayeur et de crainte, ils croyaient voir un esprit. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous bouleversés ? Et pourquoi ces pensées qui surgissent dans votre cœur ? Voyez mes mains et mes pieds : c'est bien moi ! Touchez-moi, regardez : un esprit n'a pas de chair ni d'os comme vous constatez que j'en ai. » Après cette parole, il leur montra ses mains et ses pieds. Dans leur joie, ils n'osaient pas encore y croire, et restaient saisis d'étonnement. Jésus leur dit : « Avez-vous ici quelque chose à manger ? » Ils lui présentèrent une part de poisson grillé qu'il prit et mangea devant eux. Puis il leur déclara : « Voici les paroles que je vous ai dites quand j'étais encore avec vous : "Il faut que s'accomplisse tout ce qui a été écrit à mon sujet dans la loi de Moïse, les Prophètes et les Psaumes." » Alors il ouvrit leur intelligence à la compréhension des Écritures. Il leur dit : « Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu'il ressusciterait d'entre les morts le troisième jour, et que la conversion serait proclamée en son nom, pour le pardon des péchés, à toutes les nations, en commençant par Jérusalem. À vous d'en être les témoins. »

Méditation – "Pâques est le lieu où s'accomplissent les Ecritures"

Loin d'être un événement qui ferait irruption, avec la soudaineté d'un éclair, dans l'histoire de Dieu avec son peuple, Pâques est comme en germe dans les Ecritures. Pâques est le lieu où s'accomplissent les Ecritures. De nombreux passages de l'Évangile insistent sur les difficultés des disciples à reconnaître que Jésus a passé la mort. Les disciples sont pris entre leur joie de croire et les souvenirs qu'ils gardent d'une effroyable désillusion. Il leur faut du temps pour accepter le Ressuscité. Comment ce même Jésus peut-il être devant leurs yeux ?

En fait, ils ne pouvaient accepter le Ressuscité que si leurs yeux s'ouvraient à l'intelligence des Ecritures. Sans doute étaient-ils pétris d'une tradition qui leur faisait espérer un Messie couvert de gloire et d'honneur, apte à redonner à Israël sa place parmi les nations – c'est-à-dire une place prestigieuse de peuple témoin de l'Alliance scellée avec Moïse. L'arrestation de Jésus, son rejet par les autorités religieuses et politiques de son peuple, sa livraison au pouvoir occupant païen, sa condamnation à mort et son supplice sur la croix ... tout cela ne correspondait en rien à l'image qu'ils se faisaient du Messie annoncé. Pourtant, les Ecritures avaient dû les mettre sur la piste du serviteur humble et souffrant, à l'image du Dieu patient et miséricordieux qui n'a jamais cessé de relever son peuple infidèle, de tirer son peuple hors des chemins de mort qu'il s'obstinait à emprunter. Par sa mort en croix et sa résurrection, Jésus accomplissait les Ecritures ... on pourrait dire qu'il manifestait, en les parachevant, les enseignements que Dieu avait donnés au peuple de l'Alliance. Nous pouvons le dire aujourd'hui : Jésus porte à sa plénitude la tradition qui préparait le peuple de l'Alliance à l'incroyable nouveauté de la vie reçue de Dieu.

En ce sens, Pâques est le lieu d'une profonde conversion : conversion à la manière de faire de Dieu, conversion à la forme de vie inaugurée par Jésus et que l'Eglise, corps du Christ, ne cesse d'apprendre au fil des siècles, malgré les cahots de son histoire. Aujourd'hui, demandons au Seigneur qu'il nous aide à entrer dans cette vie nouvelle dont l'Eglise - c'est-à-dire nous tous - sommes appelés à témoigner.

Le père jésuite Antoine Kerhuel

Mercredi 17 avril

à 15h, messe à la maison de retraite Beau-Manoir - Uzos

de 17h à 18h en l'église de Gelos, permanence pour un dialogue ou le sacrement du pardon avec l'abbé

Samedi 20 avril à 18h en l'église d'Uzos, messe du 4^{ème} dimanche de Pâques et dimanche des vocations

Dimanche 21 avril à 10h30 en l'église de Gelos, messe du 4^{ème} dimanche de Pâques et dimanche des vocations
à 11h30 baptême de Clara Lauby-Lendroit et 1^{ère} étape pour Simon

Projet d'une sortie de fin d'année à Sarrance.

Au programme, départ en bus à 8h, rencontre avec un frère, messe, repas, petite marche, visite ..., retour prévu vers 18h.

Participation 30€, transport et repas compris

Si vous êtes intéressés(es), merci de répondre aux questions suivantes.

Je préfère le dimanche 23 juin le dimanche 7 juillet les deux me vont

Nous serons personnes dont enfants jeunes

Une garderie sera organisée pour les petits

